



SECTEUR FEDERAL DES CHEMINOTS DE LA REGION DE LIMOGES

Limoges, le 21 mars 2018

Communiqué de presse

Pour bailloner la contestation, Pépy et le gouvernement choisissent de supprimer les trains.

Le 22 mars, les cheminots entendaient manifester à Paris pour porter l'exigence d'un service public ferroviaire de qualité contraire aux annonces gouvernementales guidées par le rapport Spinetta.

De façon à museler l'expression du désaccord, la direction SNCF a décidé de dégrader le plan de transport en supprimant les trains sur la ligne Brive Paris.

Si quelques poches de grévistes existent, en tout état de cause, l'entreprise SNCF était en mesure d'assurer une circulation quasi-normale.

Les usagers sont donc victimes d'un choix politique qui relève de la volonté d'atiser un conflit entre les cheminots et les voyageurs.

C'est également l'expression d'un autoritarisme qui indique la volonté de ne pas négocier avec ceux qui défendent le service public.

Cette attitude tend à démontrer que malgré l'arrogance des ministres et du président de la république, la certitude de ceux-ci est en train vaciller. Ce gouvernement craint que face à son projet de casse du service public, la convergence des contestations s'opère derrière le conflit des cheminots qui s'annonce.

La CGT Cheminots appelle en toute responsabilité les cheminots à rejoindre les cortèges proposés sur les localités.

Le gouvernement et les dirigeants de la SNCF peuvent être assurés que les petites manipulations mesquines dont ils font preuve, ne suffiront pas à faire baisser la légitime colère des cheminots.

La CGT condamne l'irresponsabilité du gouvernement et l'incompétence chronique des dirigeants de la SNCF.